

Près de 10 000 Vénézuéliens rentreront dans leur pays



Caracas, 13 novembre (RHC)- Le ministère des Affaires étrangères du Venezuela a fait savoir que plus de 9 500 ressortissants de ce pays sont inscrits dans les registres des ambassades et des consulats vénézuéliens afin d'être rapatriés à travers le Plan Retour à la Patrie.

Sur le réseau social twitter, le ministère vénézuélien des Affaires étrangères a précisé que 60% des personnes inscrites signalent qu'elles désirent rentrer dans leur pays pour des raisons économiques et parce qu'elles ne parviennent pas à trouver un emploi digne dans les pays où elles se trouvent.

Le ministère vénézuélien des Affaires étrangères ajoute que 47% de ces personnes ont déclaré qu'elles sont victimes de harcèlement, de xénophobie, d'exploitation, de mauvais traitements au travail et 17% ont des troubles de santé.

Le Plan Retour à la Patrie, mis en application par le gouvernement vénézuélien au mois d'août dernier, a pour objectif d'appuyer les Vénézuéliens qui ont émigré mais qui, après s'être heurtés à une réalité adverse dans d'autres pays, désirent rentrer avec la prémisses d'étudier, de travailler pour la paix et pour la prospérité sociale et économique de la nation.



Radio Habana Cuba